

4° Enfin, un mémoire sur la ville de Soissons et ses monuments.

L'auteur de ce mémoire ne s'est pas fait connaître, mais a dû écrire vers la Restauration. Ce serait, paraît-il, M. Duroché, ingénieur-architecte à Soissons.

Toutes ces pièces intéressantes à consulter ont été, selon le désir du donateur, déposées aux archives.

M. le Président rappelle que M. de Barthélemy a envoyé, il y a quelque temps, à la Société, une analyse des chartes concernant l'abbaye de Saint-Médard, et annonce que M. l'abbé Poquet offre un travail identique, mais peut-être plus complet. M. le Président est chargé d'examiner les deux travaux, et la décision sera prise à une prochaine réunion.

M. Michaux donne lecture d'une notice qui est communiquée par un collègue et qui concerne le dernier intendant de la généralité de Soissons, M. de la Bourdonnaye-Blossac. Ce dernier était le gendre de M. de Bertier de Sauvigny, intendant de Paris, et petit-fils de M. Foulon, qui tous deux furent massacrés par la populace le 22 août 1789, quelques jours après la prise de la Bastille.

---